

12月1日(土)～12月10日(日)

令和5年 年末の交通安全県民運動

三重県交通安全県民運動スローガン

やさしさが 安心つなぐ 三重の道

～歩行者のハンドサインは赤信号～

運動の重点

- ☆ こどもと高齢者の交通事故防止
- ☆ 横断歩道における歩行者優先の徹底
- ☆ シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ☆ 飲酒運転の根絶
- ☆ 自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

**自転車安全利用五則**

- 1 車道が原則、左側を通行
歩道は例外、歩行者を優先
- 2 交差点では信号と一時停止を守って、
安全確認
- 3 夜間はライトを点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用



広報

久保パトロール

発行
久保交番
☎53-0110

北朝鮮人権侵害 問題啓発期間

12月10日～12月16日

国民の間に広く拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めるため、毎年12月10日から12月16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」となっています。

警察では、拉致に関したとして北朝鮮工作員等11人について逮捕状の発付を得て国際手配を行うとともに、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性を排除出来ない事案の真相解明に努めています。

どんな小さいことでも結構ですので、情報をお寄せください。

情報待っています！



アラート登録 空き家の場所からの侵入

上階でも油断禁物！
侵入盗（空き巣など）はどこから家に入ってくる？
主な侵入口は表出入口と窓！

侵入盗（ドロボー）は人目につきにくく、入りやすくて逃げやすい家を探し、わずか数分で侵入して、あっという間に犯行に及びます。

「カギかけ」を習慣にし、侵入を拒むための防犯対策をしましょう！

また、ドロボーは光を嫌います。バルコニーや玄関には、侵入者を感じて点灯するセンサーライトを設置しましょう。

～久保交番管内の侵入盗発生状況～

令和5年1月1日から令和5年10月31までの間
3件発生！！



- 防犯フィルムや防犯ガラスを活用しましょう。
- トイレや浴室などの小窓・高窓には面格子を取り付けましょう。



- 防犯カメラを設置したりカメラ付きインターフォンを活用して、玄関先の様子を確認できるようにしましょう。